

希望の星だより

令和3年 12月号
発行 希望の星保育園
園長: 兼城佐代子
編集: 仲里・伊波・山城
☎ 972-3800

木々の枯れ葉や冷たい風に、少しずつ冬の訪れを感じる頃になりました。子ども達は、寒さに負けず、元気いっぱい戸外を走りまわっています。今年も残すところ、ひと月になりました。新型コロナウイルスも落ち着きを見せ始め、街中では、煌びやかなイルミネーションで彩られています。

今月は、今年最後の行事「お遊戯会」があり、各クラスのお部屋からは、4歳児の和太鼓が聞こえてきたり、歌ったりする声が響いています。お遊戯会に期待を持ちながら、どの子ども、お父さん、お母さんに頑張っている姿を見せたいと、はりきって練習に取り組んでいます。この一年の集大成であるお遊戯会で、子ども達一人ひとりの成長をどうぞ楽しみにしてください。

また、引き続き新型コロナウイルス感染予防に努めながら、風邪やインフルエンザ流行に備えて、こまめに手洗い、うがいをして、早寝、早起、朝ごはんを心掛けて体調を整え、元気に過ごしていきましょう。



12月の行事予定



日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
			1 体操教室	2	3 スイミング	4
5	6 体操教室	7 リズム	8 体操教室	10	11 スイミング	12
12	13	14 避難訓練	15 体操教室	16 お誕生会 (お弁当)	17 リズム リハーサル (うるみんホール) ※4才児のみ	18
19	20 身体測定	21 リズム	22 体操教室	23 リハーサル (うるみんホール) ※3、4才児のみ	24 スイミング クリスマス会(午後)	25 第40回 お遊戯会
26	27	28 保育納め	29 年末休	30 年末休	31 年末休	

☆お遊戯会についてのお知らせ☆

コロナウイルス感染予防対策の一環として過密状態をつくらないようにする為、
ご家族2名までの参加とさせていただきます。

☆ 12月25日(土)
☆ 時間: 10時~12時

☆園児の受け入れについて☆

(一部) ひよこ組、りす組、うさぎ組
(二部) ぱんだ組、らいおん組
※完全入れ替え制となります
※状況により変更もあるかと思いますが、詳細は後日、お知らせ致します。

☆お知らせ☆

☆12月29日(水)
~1月3日(月)
まで年末・年始休になります。
☆保育始めは
1月4日(火)からです。



クリスマスだよ



☆衣服や靴の着脱、スプーン食べなど、身の回りのことに興味関心を持つ
☆リズムに合わせて、体を動かすことを楽しむ

(0才児)

風は冷たいですが、暖かい陽だまりを見つけては元気いっぱい遊んでいる姿が見られます。散歩では靴を履いて、手を繋ぐ姿に、改めて成長したなと感じる今日この頃です。また、洋服を自分で着たい。食事も自分で食べる。と訴える子も増えてきました。補助しながらも、できた!!という喜びを、次へのステップに繋げていけるように、褒めて、褒めて、褒めちぎり、一緒に共感を持てるようにしていますよ。今月は、おゆうぎ会、クリスマス会を楽しみ予定がいっぱいです。まだ、コロナウイルスの影響が心配ではありますが、開催できることを願って、練習に励んでいきたいと思ひます。



☆身の周りのことを自分でする喜びを味わう
☆音楽に合わせて、身体を動かすことを楽しむ

(1才児)

季節の歌の歌詞も覚え、よく口ずさむりす組さん。毎朝、繰り返し歌うことで、随分上手になってきました。音楽は、最も早い時期から触れる事の出来る表現手段で、音楽を聞くことにより、情緒が安定し、美しい物を美しいと感じる心が育っていくきっかけとなるのだそうですよ。これからも歌やおどりで、表現し、子ども達の感性を育てていきたいと思ひます。さて、今月のお遊戯会では、表現する喜びを保護者の皆様にも見て頂きたいと思ひます。大きな舞台で、ドキドキするけど、小さい体で精一杯頑張ります！温かい、励ましの拍手をお願いしますね！



☆言葉や歌、ゆうぎを通して、自分らしさを発揮する
☆冬の行事（クリスマス会、おゆうぎ会）を楽しみに参加する

(2才児)

最近、話の長い「3びきのやぎのがらがらどん」や言葉の繰り返しのある「おおきなかぶ」や「3びきのこぶた」の絵本のリクエストがあります！大好きな絵本の世界から、自分達でごっこ遊びへと広がって、ヤギやこぶた、トロール、オオカミ役になったりして自分達で考えてごっこ遊びを楽しんでいますよ♪
おゆうぎ会では、うさぎぐみオリジナル「おおきなかぶ」で、自分の好きなキャラクターに変身して、歌や踊りのオペレッタに挑戦して、自分なりに！また、お友達と一緒に表現することを楽しみたいと思ひます！
お家の方でも、おゆうぎ会の話題を出したりして、子ども達が頑張れるよう、励まして下さいね。初めての舞台で緊張すると思ひますが、温かい拍手をお願いします。



☆文字への興味を深め、遊びに広がりをもつ
☆おゆうぎ会で、のびのびと表現することを楽しむ

(3才児)

コロナ前の日常に戻りつつあり、スイミングやお散歩など、園外での活動も楽しめるようになりましたね。園外では、信号機や標識、色々なマークに興味を持つようになり、「何て書いてあるの？」と、文字への興味も広がっています。自分の名前、お友達の名も呼んでみたり、書くことにチャレンジする子も。遊びにも、どんどん取り入れていきたいと思ひます。
仲間意識もだいふ、深まってきました。思いやりのある言葉や関りが見られ、心の成長も見られます。今月予定のおゆうぎ会では、オペレッタを通して、心の成長も見てもらえたらいいなと思ひます。



☆イメージを広げたり、感じた事を様々な方法で表現して楽しむ。

(4才児)

今月は、おゆうぎ会やクリスマス会など、楽しい行事があります。おゆうぎ会では、盆踊り会で披露できなかった、初の和太鼓に挑戦！かっこいい姿を披露します。また、劇遊びでは、方言劇「ももたろう」の練習中。一人ひとり好きな役を選び、初の方言劇を、皆で覚えているところです。どちらもお楽しみに。おゆうぎ会当日は、大勢のお客さんの前で、ドキドキと緊張の子ども達だと思ひます。大きな舞台で表現する姿、成長した姿を温かく見守って下さいね。体調に気を付けて、うがい、手洗いなど丁寧にいき、体調に気をつけながら、元気に過ごしていきたいです。

1

もすじすすじあわゆは
りずんずずんからきし
にがグのがグるいのれ
はなルリなルいこなそ
やるベズるベひえかり
し ルム ルかををよ
に に り
に ひ シのゆかかせ
び ン ひ ン きるくの
き グ か グ はにくのよ
な ルり グ はなまはよう
が ルの ベにけやく
ら ルわ ルなるばく
が まう よ

今月のうた
ジングルベル

絵本だより

絵本だより第3号
希望の星保育園
令和3年12月1日
園長 兼城佐代子
編集 仲里・渡久地

「もうすぐ、サンタさんがくるよね」と、クリスマスがくるのを楽しみにしている子ども達。今頃、サンタさんはクリスマスプレゼント何がいいかとお悩み中のことだと思います。

目新しいおもちゃも素敵ですが、『絵本』という、宝物もいなかでしょうか。小さい頃に読んでもらった絵本の中には、大人になっても、時々、思い出すお話もありますよね。絵本を通して、親子の触れ合いや言葉の習得、想像力の育ち、読んでもらう嬉しさが、子ども達の情緒も豊かにしてくれます。子ども達の、素敵な宝物が見つかるといいですね。

みんなのお気に入りの
絵本教えちゃいま〜す！

〈ひよこぐみ〉

☆おでかけばいばい☆

おでかけばいばい



ほろがせつこぶる せむけいこ

「ばいばーい」のページが大好きです♥

〈くりすぐみ〉

☆おふろにいれて☆

おふろにいれて



せむけいこ

せむけいこさんのおばけが大好きで〜す♪

〈うさぎぐみ〉

☆三びきのやぎの
がらがらどん☆



三びきのやぎの
がらがらどん

ガタゴトガタゴトの足音の場面が大好きで〜す♪

〈ぱんだぐみ〉

☆おたすけこびとと
あかいボタン☆



いろいろな重機の登場が大好きです！

〈らいおんぐみ〉

☆めっきらもっきら
どおんどん☆



いろいろな妖怪の登場の場面が大好きで〜す♥

絵本の貸し出しは、親子で楽しめましたか？今年度の絵本の貸し出しは、11月いっぱいまで終了致しました。また、年明けに、貸し出しをする予定なので、楽しみにしててくださいね。12月3日（金）までに、返却をお願いします。